

Detienen al vicepresidente ecuatoriano Jorge Glas



Quito, 3 oct (RHC) El vicepresidente de Ecuador, Jorge Glas, dijo en su cuenta de Twitter que acata la medida de prisión preventiva, dictada en su contra, pese a ser un "atropello infame", y aseguró que la justicia se impondrá.

Poco antes de ser detenido y trasladado a Quito para iniciar un proceso por corrupción, Glas anunció en un video que se entregaría a la justicia porque "los inocentes no tienen por qué huir, yo no lo hice, no lo voy a hacer", precisa Telesur.

Este lunes, el juez Miguel Jurado dictó prisión preventiva contra el vicepresidente de Ecuador, Jorge Glas, y su tío Ricardo R., tras aceptar la solicitud del fiscal general de la Nación, Carlos Baca Mancheno.

"Hemos pedido una audiencia para la sustitución de esa medida de prisión preventiva que es absolutamente exagerada", informó Eduardo Franco Leor, abogado defensor del vicepresidente Glas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143170-detienen-al-vicepresidente-ecuatoriano-jorge-glas>



Radio Habana Cuba